

POLICÍA SIN RASTRO DE MARÍA JOSÉ ALVARADO Y SU HERMANA

Miss Mundo en alerta por reinita **catracha**

◆ ERICK QUIRÓS Y
AGENCIAS

erick.quiros@lateja.co.cr

La desaparición de María José Alvarado, miss Honduras Mundo, y su hermana, Sofía Trinidad, tiene en alerta a los representantes mundiales de belleza.

Según Eduardo Zablah, director de certámenes de belleza en el país centroamericano, los organizadores del Miss Mundo decidieron cancelar la participación catracha.

“María José viajaba este miércoles a Londres y si no aparece, Honduras no tendrá participación”, expresó Zablah.

De acuerdo con las reglas del concurso las reinitas deben presentarse el 20 en Londres, para comenzar con toda la preparación de cara al evento que será el 14 de diciembre en la ciudad inglesa.

“Estamos pidiéndole a Dios que regrese sana y salva. He recibido varias llamadas de amigos de todo el mundo, porque es la primera vez que una reina de belleza desaparece a nivel mundial”, agregó Zablah.

Intensa búsqueda. Las autoridades hondureñas intensificaron la búsqueda de María José Al-



“Majo” estaba ilusionada con participar en Miss Mundo. AGENCIAS.

varado, de 19 años, hasta en ríos y montañas.

La joven desapareció misteriosamente junto a la hermana el jueves anterior, después de estar en una fiesta de cumpleaños en un balneario cercano a la ciudad de Santa Bárbara, 200 kilómetros al noroeste de la capital hondureña.

Según la periodista Xiomara Orellana, enviada especial del diario La Prensa, ayer en la tarde se realizaría una marcha por las calles de Santa Bárbara para apoyar a la familia y a la vez exigir un ma-

yor despliegue policial.

Orellana agregó que el pueblo se caracteriza por ser de gente honesta y breteadora, pero al estar en el occidente, lejos de la capital, ha convertido en un excelente corredor de droga.

“Uno no se atreve a decir que pasó. La Policía se encuentra muy hermética por todo lo que está sucediendo y la mamá de las muchachas está muy angustiada pidiendo que se trabaje lo más que se pueda para encontrarlas”, señaló la comunicadora catracha a La Teja.